
7 月 11 日ＡＡメルマの事前レポート 

 MK 

 

 

ギガファイル 

https://61.gigafile.nu/0725-6ba0459e2f900ad8bbc4acc015bddb9f 

 

撮影日と天候：7月 11 日  晴れ 

場所：横浜市民の森 

 使用機材：カメラ Nikon D810 レンズ AF-S50mm F1.8G 

 

 

光りの位置 3時 F 8 シャッタースピード 1/60 秒 露出補正-0.7 

マルチパターン測光 ISO オート 80 色温度 3900K  M0.25 

ピクチャーコントロール ビビット 輪郭強調+2 明瞭度-1 コントラスト-2 明るさ+1.5  

https://61.gigafile.nu/0725-6ba0459e2f900ad8bbc4acc015bddb9f


色の濃さ+1  色相-0.25 

 

 

光りの位置 3時 F 16 シャッタースピード 1/50 秒 露出補正-0.7 

マルチパターン測光 ISO オート 220 色温度 3950K  M0.25 

ピクチャーコントロール ビビット 輪郭強調+2 明瞭度-1 コントラスト-3 明るさ+1.5  

色の濃さ+0.75  色相-0.25 

 

なぜ、撮りたいと思ったか！？＝何に感動し、何を伝え たかったか！？ 

50 ミリレンズで森を撮ろうと思いました。 

まだ、紫陽花があるのは、気温なのか？日陰なのか？ 

それでも、緑の中にある、青はとても涼し気でした。 

 

どう撮ったか？ 



晴れだったので、葉に反射して、白とびでしたので、 

CPL をつけました。普段より露出を落としました。 

 

撮ることで自分がどのように変わったか！？ 

暑いので、人が少なかったせいか、リスが下まで降りていました。 

森は常に変化していることに、いつも、そうだったと気持ちがリセットできます。 

森、地球、星とか、大きな世界は止まっていないことを 

あらためて、意識でき、心の視野も広がり、風も感じられてきます。 

大きな世界と分離しないためにも、時々、大きなものを感じていく必要があると思いまし

た。 


